

Examen para plaza docente en SEP estará abierto a cualquier profesionista.

Por: Octavo Día. 25/01/2016

La Paz, Baja California Sur (BCS). El secretario de Educación Pública del estado anunció que para 2016 la obtención de plazas docentes no será exclusiva de los normalistas, sino de cualquier profesionista que cumpla con el perfil de la materia que busque impartir.

Jiménez Márquez informó lo anterior, a raíz de cierta incertidumbre generada por la Reforma Educativa, respecto a las maneras de solicitar y lograr una plaza en la SEP, en cuanto a docentes se refiere.

Dijo que a partir de este año, el examen de concurso abre su convocatoria a cualquier profesional, sin importar que sean o no egresados de escuelas normales o de universidades particulares.

Fuente: <http://octavodia.mx/articulo/62698/examen-de-concurso-para-plaza-docente-en-sep-estara-abierto-para-cualquier-profesionista>

Fotografía: Octavo Día.

Fecha de creación

2016/01/25